
Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, дирекции, комитета ВЛКСМ, 

профкома н месткома 1-го Ленинградского 
медицинского института им. акая. И. П. Павлова 

Лº 34 (785) Понедельник, 10 октября 1955 г. Цена 10 хоп. 

На днях студенты III курса 

возвращаются из колхозов 

Пашского района. Более трех 

недель они пробыли там; по, 

могали убирать зерновые, ко-

пали и вывозили с полей кар-

тофель, убирали овощи, капу_ 

сту, сделали много нужного и 

полезного. 

Сегодня мы печатаем за-

метки руководителя бригады, 
работавшей в колхозе аВпе-
ред». 

За боевую,. творческую КОМСОМОЛЬСКУЮ работу! 
сАа днях состоялась ин_титу_ 
кая ., 

отчетно-выборная комсо-

молыкая конференция. С докла-

дом о работе комитета ВЛКСМ за 

отчетный период вьыстулил М. Пе-
тухов. 

Комсомолы кая организация ин-

ститута в прошлом учебном го-

ду добилась заметных успе-

хов в работе. Комитет . ВЛКСМ 

направлял всю свою деятельность 

на то, чтобы воспитывать комсо-

мольцев и молодежь в духе вы-

.сяких требований колтмунис.тиче-

:ской морали. 

Комсомольцы ясно понимают 

свою цель и обязанности. Их 
стремления к знаниям велики. 

1Ia всех курсах успеваемость 

комсомольцев значительно выше, 

чем у несоюзной молодежи. 

Комсомолыцьт глоназыва.ют при- 

• мер высокой сознательности. Они 
принимают дктивное участие в 

выполнении решений партии и 

правительства по дальнейшему 
подъему сельского хозяйства. 
400 комсомольцев посвятили ме-

сяц летних каникул работе в 

колхозе. 

Учебная и воспитательиал ра-

&ты неотделимы друг от друга. 

Особенно это касается младших 
курсов, где заклады вается нроч-
на.я основа для въгработки ,миро-

возз!ренил советского врача. И 
лдесь основную роль должны 

сьтра.ть комсомольские организа-

ции на потоках, комсорги в 

группах. В институте есть неиа-

'лс грутУп, где в результате умело 

поставленной комсомольской рабо-
ты все студенты имеют хорошие 

'успехи в учебе, много внима-

ния уделяется общественной ра.-

боте, дружно и с пользой прово-

r ,дят свой досуг. 

Но зачастую бывает и по-дру-

гому. Бывшая 139-я труппа по 

итогам сессий заняла последнее 

место'. Это не случайно. Это 
'результат плохой учебно-воспита-
'Тельной работы: треугольник 

• группы не мог вести за собой 
.студентов,, ибо сам плелся в 

хвосте. 

Были успехи .в политико-вос 

питателыной работе. С помощыо 

кафедры основ .марксизма-

.ленинизма проводились интерес 

ные лекции из цикла «У каюты 

мира». Были организованы до-

клады по международному поло- 

-пению, по вопросам искусства. 

Проведен ,ряiд интересных куль-

турно-.массовых мероприятий: 
смотр художественной сатгоде-

ятельности, вечер германо-совет-
еской дружбы и т. д. 

Большое внимание комитет уде-

.лил комсомольской печати. Хоро-

С ТРИНАДЦАТОЙ 

КОНФЕРЕНЦИИ ВЛКСМ 

шо работали редакторы стенных 

газет Ю. Снттмщикова, И. Фрейд-
лина, В. Соминский, И. Кисин. 
Интересные статьи печатал 

комсомолы кий :отдел (руководи-
тель А. . Шеповальников) «Пуль-
са». Яркие' обличительные мате-

риалы помещала «Скорая по-- 

мощь», :но она, к сожалению, вы-

ходила редко. 

Однако в работе комитета 
ВЛКСМ . имелись существенные 

недостатки. Комитет не добился 
полной успеваемости комсомоль-

цев, часты еще случаи пропусков. 

лекций, занятий. Имеются недо-

статки в политико-воспитатель-

ной- работе: 44 выпускника, 

окончивших институт в 1955 го-

ду, не явились на места своей 
работы. Есть еще случаи пьян-

ства., хулиганства. Студенты 
IV курса Чайка и Зверев в протц-

лом году частенько напивались и 

хулиганили в общежитии. Сту-
дента II курса Захарова за:дер- 

жали в трамвае, где он вел себя 
неподобающим• образомкурил, 
ругался, приставал к пассажи-

рам. 

Плохо относятся студенты к 

социалистической собственности. 
Зверев «просто так», видимо от 

нечего делать, сломал два .стула 
в общежитии. 

В комсомольской работе у нас 

еще много формализма, тсазен-

щины. Именно потому на мно-

гих потоках комсомольцы живут 

скучно, однообразно. 
После краткого перерыва нача-

лись прения. 

Выступает студент II курса. 

0. Мотус. .. 

— В прошлом году мы слали 

студентами-первокурсниками. Не- 
опытные, мы не знали поначалу, 

как надо учиться, как записы-

вать лекции, как правильно ор-

ганизовать режим учебы и отды-

ха. Но комитет комсомола и ру-

ководитель ака.демсетстора 0. Вор -

сук не оказали нам действенной 
помощи, и это было обидно. Ака-
демсекторы -аккуратно составля-

ли списки двоечников — этим 

цело и ограничивалось. А ведь 

двоечник ..на I курсе — зачастую 

человек способный, но несобран-
ный, неопытный. Ему бы помочь, 

узнать тричину отставания. Но 

этого не было, Вот и рождается 

формализм: сперва констати-

руется двойка, затем — отчисле-

ние из института. В результате 

в конце года количество бумаг 
растет, а количество первокурс-

ников уменыпается. 

Р. Залевский (V курс) крити-

ковал комитет комсомола за не-

которую инецттность, уход в сто-

• рону от важных тем. Газета 
«Пульс» в прошлом моду начала 

дискуссию; тема ее': «Снижается 
:ли интерес студентов к общест-
венной работе?» — бесспорно, 
волновала студентов. Комитет ком-

сомола' не поддержал дискуссию, 
нв закончил ее статьей, в кото-

рой бы комсомольцы узнали точ-

ку зрения своего руководящего 

ядра Т- комитета ВЛКСМ.. 

Делегат Л. _ Брпль посвятил 

свое 'выступление вопросам'быi-
та. Он говорил о том, что с каж-

дым годом студенческое общежи-
тие все больше 'благоустраивает-
ся, но в нем еще много негУол.а-

док; в частности, ремонт не до-

веден ,до конаа. Справедливые 
нарекания студентов вызывает 

поведение коменданта общежития 
тон. Новиченно. Он нередко яв-

ляется на работу в нетрезвом 

виде, грубит, а недавно обнаглел 
до такой степени, что ударил 

студентку V курса. 

На трибуне делегат В. Левтов 
(VI курс).. Он вносит предложе-
ние организовать шефство VI 
курса над первым. Предложение 
Левтава вошло 'в решение кон-

ференции. 
.Конференция поддержала и 

'предложение А. Левина: студен-

там принять участие в строитель-

стве нового общежития. 
С больнтим интересом было 

прослушано выступление декана. 

А. И. Аивазяна. 
— Здесь много говорят обо 

всем, — сказал он, — о важ-

ном, и маловажном, хо ни-

кто не сказал ни слова, об улуч-

шении' учебного процесса, а это, 

в конечном, счете, одна из ва'ж-

'нейших задач. Комитет ВЛКСМ 
почти не имел связи с декана-

том. М. Петухов за весь год 

был в деканате всего один раз. 

Конференция единодутпно при-

знала работу комитета удовлетво-

рительной и выразила пожела-

ние, чтобы новый состав комите-

та руководил большой жизнью 

трехтысячного комсомольского 

коллектива со знанием дела, кон-

кретно; основной упор надо сде-

лать на академическую работу. 
Следует отметить, что ,в этом го-

ду конференция ттроходила 'более 
скучно, чем в прошлом. Повиди-
мому, такое отношение к ней 
явилось следствием того, что ко-

митет мало заинтересовывает сту-

дентов текущей комсомольской 
работой. Надо надеяться, что но-

вый комитет учтет этот недоста-

ток. ! 1 

На 13 общеинститутской

-ренции в состав комитета комсомола избрано 13 

человек. 

На первом организационном заседании обязан-

ности между членами комитета распределены 

следующим образом: секретарем избран Г. Федо-

сеев (клинический ординатор госпитальной те-

рапевтической клиники), заместителями секрета-

ря — студент V курса Ю. Никитин (оргсектор) и 

студент 111 курса Е. Колесо- (политсектор). В 

Новый состав комитета комсомола 
комсомольской конфе-

культурный 

ственный —

тор), 

политсектор вошли студенты V курса А, Шепо-

вальников (отв. за печать) и А. Зубко. Академи-

ческим сектором руководит О. Дубрович (V курс), 

сектором учета О. Борсук (V курс), В сектор 

культурно-массовой работы пошли Л. Игумнова 

(V курс), И, Арутюнова и З. Гольдина (1V курс); 

шефский сектор — Л Амтонюк (1V курс), фиа,-

- О. Мотус (II курс), производ-

Т. Никитина (клинический ордина-

Наша помощь сельскому хозяйству 

В ПАШСКИХ КОЛХОЗАХ 

IОноши и девушки в лыжных 

костюмах и ватниках, с рюкзака-

ми и чемоданами шумным пото-

ком заполняли платформу Мо-
сковского вокзала. 

— Лесотехническая академия, 

сюда! 
- Первый медицинский! Кто 

в колхоз «Вперед»? — раздава-

лись возгласы. . -

Нетрудно- догадаться, что это 

студенты ленинградских вузов 

уезжали в -колхозы на уборку 
урожая. 

Поезд «Ленинград — Кеиь» 
был переполнен. Проводники дав-

но не видели таких беспокойных 
и таких веселых пассажиров. То 
тут, то таи начиналась песня, 

стихала, сменялась другой, пре-

рывалась шутками, последними 

напутствиями провожающих. 

Поезд медленно набирал ход, а 

в окна еще просовывались сетки 

с арбузами и на ступеньки ваго-

нов прыгали опоздавшие. 

На станцию со странным для 

наших северных пест названием 

«Юги» поезд пришел в два часа 

ночи. Стоянка была короткой, 

высадка. —' поспешной. Красный 
огонек последнего вагона скрыл-

ся вдали, и 28 человек остались 

в темноте. Вскоре отправившаяся 

«на разведку» руководитель сту-

денческой группы Т. Б. Журав-
лева повстречалась с идущим ей 

навстречу человеком. Столкну-
лись два луча карманных фона, 

риков, и высокая фигура шаг-

хула в узенькую полосу света: 

— Белов,, председатель колхо-

за. Добро пожаловать! 
На станцитт ждала грузовая ма-

шина. Студентам сразу пришлось 

разделиться.. Семь человек из 

317-й группы отправились в де-

ревню Чуново_ Старшим был на-

значен Петя Байдала. Остальные 
20 'человек из 314, 316, 318-и 
групп вместе с преподавателем 
размещались в деревне Хмеле-

пик. Ночь студенты провели в 

зданиях правления колхоза и 

сельского Совета. 
Рано утром началось размеще-

ние по избам. Как всегда бывает, 
вначале возникли трудности. 

Трудно было и с жильем и с 

приготовлением пищи, да и со 

снабжением не все шло гладко. 

Но потом все наладилось. Сту-
денты получали от колхоза хлеб, 
молоко, горох, картофель, огур-

цы, морковь, капусту, мясо. 

Работа шла хорошо. В основ-

ном копали картофель. Уже в 

первые дни председатель колхо-

за услышал от бригадиров одо-

брительные отзывы о работе сту-

дентов, и он, ленинградец, вос-

питанник Технологического ин-

ститута, направленный партией 
на колхозную работу, гордился и 

радовался успехам земляков. 

По желанию студентов была 
организована специальная груп-

па, в которой все работы по убор-

ке картофеля производились их 

силами. Картофель выкапывался 

тсонныи двухлеиешным плугом, 

или «копачои». В первый же 

день Александр Качан (314-я гр.) 
заявил о своем желании рабо-
тать на «коjтаче». Саша вставал 

в 6-7 часов утра, чтобы к 8 ча-

сам успеть наездить столько бо-

розд, сколько нужно для равно-

мерной работы студентов, соби-

рающих картофель за «копалом». 

За 10 дней Саша вскопал семь 

гектаров картофеля и заработал 

14 трудодней. Олег Советов, Анд-
рей Четвериков и Юрий Разин 

возили картофель на станцию. К 

30 сентября государству было 

сдано 23 тонны картофеля. 

Остальные студенты собирали 
и сортировали картофель. Впере-

ди шла 314-я группа. Был у де-

вушек этой группы один грех: 

они очень любили поспать и 

приходили на поле последними, 

иногда с опозданием на 10-15 
минут. Но копзиньх у них поче-

му-то наполнялись. быстрее, и 

раньше всех студенты 314-й 
группы превысили норму, собрав 

за день 1.400 килограммов кар-

тофеля. Скоро их стала догонять 

318-я группа, которая 25 сен-

тября тоже перевыполнила 
норму. 

Третьекурсники не только хо-

рошо работали. Вечерами в кол-

хозном доме раздавалась музьпса. 

ГОра Разин .привез аккордеон и 

сразу стал значительным лицом 

в деревне. Не уступал ему Петя 

Байдала, в ведении которого, по-

мимо личного состава всей груп-

пы, находился патефон. 

Ни один вечер в .сельском клу-

бе не обходился без участия Бай-
далы. Однако Петя всерьез ин-

тересовался жизнью колхоза. Его 
можно было видеть не только на 

вечерах, но и на заседаниях 

правления. Будущий врач внима-

тельно слушал споры о колхоз-

ных дедах; сравнивал услышан-

ное с тем, что он видел в своем 

родном колхозе на Украине. Чу-
новские колхозники полюбили хо 

зяйственного, любознательного и 

веселого студента и просто на-

зывали его «наш Петя». 

Дисциплина в группах была 
хорошей. Не было случаев неяв-

ки на работу или невыполнения 

распоряжения бригадира. Боль-
ше того, студенты показывали 

пример колхозникам, выходя на 

работу точно в 8 часов утра и 

не снижая темпов даже в во-

скресные дни. 

Нельзя скрывать, что трудно-
стей было много, Начались дож 

ди, стадо холодно. Пришлось пе- 

ребираты я с сеновалов в избы 
и цазиещаться где попало: И, на-

вепное, не раз вспоминался Ле-
нинград — уютные квартиры и 

электричество вместо керосино 

вых ламп. Но все невзгоды по-

казались незначительными, когда 

студенты узнали, что к ним из 

Ленинграда едут декан В. Д. Лю-
бимова и представители дирек-

ции. А радость -то оказалась 

преждевременной. Декан был в 

400 метрах от работавших на 

поле студентов и не заехал к 

ним, • 

— Некогда, тороплюсь, —

сказала Любимова. 
...30 сентябгр,я бригадир подвел 

предварительные итоги. Стутgен-
ты заработали 253 трудодня. Ра-
бота продолжается: 

Т. ЖУРАВЛЕВА 

Спасибо 
Правление колхоза «Вперед» 

Пашского района просит отме-

тить в газете хорошую работу 

студентов III курса. Они хорошо 

помогли нам в уборке зерновых 

и копке картофеля. 
Особо отмечает правление 

за работу 
317-то группу и студента Петра 
Байдалу, отлично зарекомендо-

вавших себя на работе. 
Спасибо за помощь, товарищи 

студенты! 
С. БЕЛОВ, 

председатель колхоза «Вперед» 

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ СНО 

12 октября •в аудитории № 5 

состоится отчетно-выбоpноe собра-

ние совета СНО, Начала в 17 час. 

30 .мин, Явка членов СНО обяза-
тельна 



ПУЛЬ С 

Развивать 
Хирургическая 

секци я 

Большой интерес вызвал до-

клад профессора В. И. Колесова 
о профузных легочных кровотече-

ниях. Личный опыт автора позво-

лил ему прийти к заключению, 

что единственно эффективным ме-

тодом борьбы с этим тяжелым 

осложнением является операция 

лоб- и пневмэктомии, а в тех слу-

чаях, где произвести это опера-

тивное вмешательство невозмож-

но, - перевязка легочной арте-

рии. 

С докладом о крайне тяжелой 
комбинации осложнений язвы 

желудка и двенадцатиперстной 
кишки в виде одновременной пер-

форации язвы с кровотечением 

выступил И. И. Неймарк. Доклад-
чик привел классификацию этих 

осложнений и подчеркнул труд-

ности их распозпавания. 

В докладе Д. Г. Давидсона бы-
ли обоснованы принципы рацио-

нального питания больных, пере-

несших операцию полного удале-

ния желудка. 

Профессор А. А. Кьяндский 
посвятил свое очень интересное 

выступление актуальнейшему во-

просу челюстно-лицевой хирур-

гии - биологическим обоснова-
ниям новых методов остеопласти-

ки нижней челюсти. Докладчик 
рассказал о новых методах обра-
ботки и сохранения пластического 

материала путем очень быстрого 
и глубокого замораживания, что 

открывает весьма большие воз-

можности перед пластической хи-

рургией. 
С докладом о6 изменении ос-

новного обмена у больных с забо-
леваниями щитовициой железы до 

операции и после нее выступила 

К. В. Шошина. Данные автора 

имеют большое теоретическое и 

практическое значение. 

И. НЕИМАРК 

Акушерская 

секци я 

Выступивший с большим докла-

дом профессор И. И. Яковлев 
впервые в акушерстве предложил 

с помощью клинико-Физиологиче-
ского метода исследования зара-

нее поставить прогноз функцио-
нальной деятельности матки в те-

чение предстоящих родов. Это от-

крывает широкие возможности 

для своевременного применения 

лечебно-профилактических меро-

приятий и позволяет наметить 

тактику ведения родов. 

Работа Л. Э. Вайсман с новых 

позиций трактует вопросы этиопа-

тогенеза гипотонии при беремен-
ности как одного из проявлений 
токсикоза. 

В. свете проводимых в Совет-
ском Союзе мероприятий по борь-
бе с недонашиваемостью и мерт-
ворождаемостью, большое практи-

ческое значение имеет работа 
Н. И. Казахской о6 особенностях 
течения родов у женщин при мно-

гоплодной беременности. 
Значительный интерес предста-

вило исследование, проведенное 

3. А. Дроздовой совместно с 

кафедрой токсикологии. Ряд ис-

пытанных его в эксперименте но-

вых препаратов, несомненно с ус-

медицинскую науку! 
ДЕВЯТАЯ НАУЧНАЯ 

КОНФЕРЕНЦИЯ 

пехом может быть применен в 

клинике при различных формах 
акушерской патологии. 

В прениях по докладам приня-

ли участие наши гости - профес-
сора Гармашова, Беккер, Ман-
дельштам, доцент Старцева, отме-

тившие ценность новых данных, 

полученных клиникой по ряду во-

просов. Л. ВАИСМАН 

Терапевтическая 

секция 
Большого внимания заслужило 

сообщение Л. М. Георгиевской- «О 
нарушении газообмена при хрони-

ческой сердечной недостаточности 

и пути ее компенсации в организ-

ме». В результате проведенных 

наблюдений Л. М. Георгиевской 
удалось установить, что возник-

новение и нарастание кислородно-

го голодания сердечного больного 
обусловлено чисто гемадинамиче-

сгсим фактором - нарушения 
кровоснабжения тканей. 

Т. И. Залевская посвятила свое 

выступление клиника-кардиагра-

фическим изменениям при базедо-
вой болезни и динамике. G по-

мощью электрокардиограммы уда-

лось выявить изменения в мио-

карде, обусловленные тиреотокси-

козом и неуловимые 

клинических методах 

пия. 

Э. Я. Рохлина сообщила о6 
очень интересных наблюдениях 
изменения фекальной флоры при 

раковых поражениях желудочно-

кишечного тракта. Кишечная па-

лочка в пищеварительном тракте 

раковых больных превращается в 

капсульные варианты, а предрас-

полагающим моментам к этому 

является нарушение обмена ве-

ществ. Н. СОЛОВЬЕВА 

Секция 

инфекционных 
болезней 

Большое практическое значение 

имеют доклады М. Д. Тушиноко-
го и Е. А. Юкрябиной, посвящен-

ные специфической терапии и про-

филактике гриппа. Массовая вак-

цинация гриппозной сухой вак-

циной выявила ее известный 
терапевтический эффект; бесспор-
но, однако, что в этом направле-

нии потребуются дальнейшие и 

притом массовые исследования. 

Необходим о выделить интерес-

ный доклад И. Е. Головчинер (ка-
федра организации здравоохране-

ния); в нем были :приведены весь-

ма важные данные, посвященные 

анализу летальности в сельских 

больницах. 
Остальные доклады касались 

истории водоснабжения Петербур-
га (И. Е. Рам-м), иммунологиче-

ских реакций при брювiиом тифе 
(В. Н. Ко ом одамианский) и осо-

бенностей сосудистых рефлексов у 

больных кожным туберкулезам 
(Л. И. Гокинаева). Я. Т. 

Морфологическая 

СекцТ4 Я 

На заседании морфалагичеокой 
секции присутствовало 18 чело-

при других 

исследова-

Многие заседания 9-й научной Аудитории нашего института 

конференции проходили в палу- плохо оснащены. И лекторам и 

пустых аудиториях. докладчикам приходится прино-

Рисунки В. Васильева сить с собой даже эпидиоскопы. 

век. Председатель профессор 
М. А. Захарьевская. 

Вначале было заслушано три 

м ор-фологичеоких доклада:-А. В. 
Дроздовой, Р. В. Зиминой и Н. В. 
Крыловой, - после чего состо-

ял-ось обсуждение этих докладов. 

Несмотря на малое количество 

присутствующих, обсуждение до-

к ладов было активным. 

,В докладе A. В. Дроздовой 
показана значителыная ,пластич-

хость лимфатической системы. 

Интересен и доклад Н. В. Кры-
ловой. Отмечено, что вопросы 

кровоснабжения лимфаидных об-
разований iкишяи представят еще 

больший интерес, когда физиоло-
гическая сторона вопроса об этих 

образованиях будет более разра-

ботана. 
Следующая серия включала два 

доклада: Т. Л. Соболевой и А. Г. 
Бобкова. Особенно заинтересова-

ло слушателей сообщение Собо-
левой. Оно проливает 'некоторый 
свет 'на этиопатогенез острой 
красной волчанки; усмотрена ин-

фекционно-аллергическая природа 

этого заболевания. 

И. ПРЕОБРАЖЕНСКАЯ 

Секция физиол-огии 

нервной системы 

Профессор М. М. 'Павлов в 

своем докладе изложил интерес-

ные данные о влиянии механоре-

цептаров толстого iкишечника на 

характер сеюреции слюнны х же-

лез в норме и патологии ири ли-

хорадке. 

Доцент А. И. Науменка позна-

комил слушателей с оригиналь-

ной методикой определения пуль-

совых и дыхательных движений 
мозга с помощыю изменения дав-

ления ликвора, регистрируемого 

специальной аппаратурой. 

И. •П. Бабчина доложила дан-

ные обширного нейрогистологиче-
скаго исследования больного ра-

к ам желчного :пузыря, первые 

симптомы проявления болезни ко-

торого были связаны с пораже-

нием черепно-мозговых нервов и 

оболочек головного мозга. 

Н. ВАСИЛЕВСКИИ 

Девятая научная конференция 
явилась большим событием в 

жизни всего коллектива нашего 

института. Кроме докладов (бес-
спорно, не всех), упомянутых в 

отчетах о работе секций, необхо-
димо отметить и сообщения, сде-

ланные на заключительном пле-. 

п арном заседании. 

Целая серия докладов была 
представлена сотрудниками ток-

сикологической лаборатории 
(М. Я. Михельсон, Р. С. Рыобо-
ловлев, 1Я. Р. Савинский, Е. П. 
успенокая), показавшими с убе-
дительностью терапевтическое 

значение блокирующих танглии 

фармакологических веществ. 

-Выступавшие В прениях, отме- 
тив значительную ценность изу-

чавшихся ф арм а-кологичеоiмх ве-

-ществ, обратили внимание на то, 

что в настоящее время синтези-

рование этих и новых препара-

тов крайне затруднено, так как 

кафедра органической химии, где 

производится синтезирование, не 

имеет для этого необходимых iус-

ловий. 
Бесспорно, конференция пока-

зала, что в 'институте проводится 

целый ряд теоретически интерес-

ных и практически важных иссле-

дований. 
Однако нельзя пройти мимо тех 

недостатков, которые были отчет-

ливо заметны в ходе ,конферен-
цни. Прежде всего это порази-

тельно слабый интерес к научной 
-конференции со стороны про-

фессорско - преподавательского, 

врачебного состава института и 

студентов. 

,Нужно прямо сказать, что кон-

ференции СНО и молодых ученых 

пользуются куда большей попу-

лярностью. 

Часто выступления в прениях 

не носили характера обсуждения, 
а сводились я пересказу содержа-

ния доклада и слишком хвалеб-
ны м замечаниям в адрес доклад-

чика. 

Дело чести каждого научного 

работника нашего института -

развивать медицинскую науку. 

Н а снимке: победитель городских гребных 
команда нашего института на тренировке. В 
К. Пугачева, В. Антонова, Д. Григорьева, Г. 

шова. Слева - тренер команды Е. Г. Кравцов. 

соревнований -
шлюпке студенты: 

Козарина, К. Ер-

Наши стуАентЬа- 
лучшие гребОцЬi города 

Парк имени Дзержинского в 

праздничном убранстве. Набереж-
ная Большой Невки украшена 

флагами расцвечивания. 25 сен-

тября здесь состоялись шлюпоч-

ные • гребные соревнования 

ДОСААФ Ленинграда. На мачте 

гребного клуба реет флаг красна-

знаменного общества ДОСААФ. 
Победители соревнований, лучшие 

гребцы Ленинграда, будут спу-

скать флаг сегодня. Кому-то вы-

падет эта честь? 
На воде выстраиваются, 50 

шлюпок. Здесь собрались лучшие 

гребцы ленинградского ДОСААФ: 
команды Нахимовского училища, 

Арктического, мореходного, реч-

ного, представители студенческих 

и заводских организаций. Звучит 
Гимн Советского Союза. Празд-
ник начался .. 

На пять кабельтовых идут жен-

ские команды. Среди них чемпион 

Ленинграда 1954 года - шлюпка 

под управлением старшины тов. 

Лобанавой, отстаивающая честь 

2-го клуба ДОСААФ. В этом за-

ходе в большой борьбе с семью 

противниками выигрывает шлюп-

ка 1 -га Ленинградского медицин-

ского института под управлением 

старшины студентки IV курса 

К. Пугачевой. Гребцы: В. Антоно-
ва, Д. Григорьева, Г. Козарина, 
К, Ершова (все с IV курса) и 

Р. 3удилина (VI курс). Время 
шлюпки - 6 минут 50 секунд. 

Это - лучшее -время па. Ленин-
граду за весь сезон 1955 гада. 

Во -втором заходе женских 

шлюпок в упорной борьбе за пер-

вое место вновь выигрывает 

шлюпка 1-го ЛМИ. Ею управляет 

старшина студентка III курса 

В. Морозова. Гребцы: Р. Гусева 
(VI курс), Н, Гпибова (II курс), 
Э. Коппонен (III курс), Н. Ми-

хайлова (II курс), и А. Пайкина.. 
Время шлюпки - 7 минут 13 се-

кунд. 

Большой спортивный интерес 

представили гонки шести весель-

ных ялов мужских команд. Им 
предстояло пройти дистанцию 10 
кабельтовых. Серьезно, продуман-

н, с учетам всех особенностей те--

чения реки, ветра ведет старшина 

В Епифанов (III курс 1-го ЛМИ) 
шлюпку, в которой гребцами си-

дят студенты Б. Баснавич (IV 
курс), И. Цукерман (II курс),. 
Н. Кононав (III курс), К. Павлов 
(IV курс), А. Веснин (II курс),. 
Б. Булатºвский (III курс). Им 
очень тяжело: их соперники - 

воспитанники специальных мор-

ских учебных заведений, где греб 
но-парусный спорт является учеб-
ной дисциплиной. Однако упорст-

во и воля к победе наших студен-

тов побеждают опыт противников 

Первой к финишу под звуки 
«Марша энтузиастов» подходит 

шлюпка 1-го ЛМИ. 

- Смирно! 

Шеренги замерли. От имени го-

родского комитета ДОСААФ • 
г. Ленинграда три диплома 1-й 

степени вручается студентам на-

шего института. Гремит Гимн Со-

ветского Союза. Медленно с мач-

ты на фале ползет шелковый-

флаг, его спускают чемпионы 1955, 
года - студенты и студентки 1-гº- 
ЛМИ. Они не зря всю зиму за-

нимались в секции гребно-парус-
наго спорта ДОСААФ, которую 

возглавляет преподаватель одной 
из кафедр коммунист Е. Г. Кран--
цов, 

Н. НИКИТИН, 
председатель ДОСААФ 1 -гот, 

ЛМИ    

45 лет в операционной клиники 

ЕФРОСИНИЯ Денисовна 
Терехова двадцатичеты-

рехлетней девушкой 4 октября 
1910 года вошла в семью ме-

дицинских работников. 

И вот уже 45 лет всеми ува-

жаемая «тетя Фрося» с лю-

бовью выполняет свои скром-

ные, но благородные обязанно-
сти санитарки операционной 
ЛОР клиники. 

4 октября коллектив Л О Р 
клиники тепла отметил юбилей 
Е д ТееховойЕе сердечно 
поздравили профессор В. Ф, 
УндРиц, доцент Д. А. Пигулев- т 
ский пожелали ей здоровья и:;:::;:з 
бодрости на многие годы. Е. Д. 

по нес е ны и е Те е ховой были преподнесены Р 
подарки от клиники. 

ЛИТЕРАТУРНЫ И КРУЖОК 

При редакции газеты «Пульс» 

начинает работать творческий ли-

тературный кружок. Приглашают-

ся все пишущие стихии прозу. 

Первое собрание кружка со-

стоится 14 октября в 17 часов в 

редакции. 

ПОДПИСКА НА «ПУЛЬСД 

Подписка на газету «Пульс» на 

1955-1956 учебный год продлена- 

до 15 октября. После этого срока. 

прием подписки будет прекращен.. 

Редактор Ю. КРОТОВ 
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